

Zeichen des Zusammenhalts

Grünkohlessen des Bückeburger Bürgerbataillons glänzt mit Teilnehmerrekord

VON MICHAEL WERK

BÜCKEBURG. Eine neue Bestmarke hat das diesjährige Grünkohlessen des Bückeburger Bürgerbataillons verzeichnet: Rund 430 Gäste haben an dem im großen Rathaussaal in Bückeburg ausgerichteten Fest teilgenommen.

Es sei ein schönes Bild, „dass der Saal bis auf den letzten Platz gefüllt ist“, befand Stadtmajor Martin Brandt in seiner Begrüßungsrede. Die überraschende Teilnehmerzahl des Vorjahres habe man diesmal noch übertroffen. „Das macht uns sehr stolz.“ Die enorme Resonanz wertete er nicht nur als ein Bekenntnis zum Bürgerbataillon und zu dessen Grünkohlessen, sondern auch als ein Bekenntnis zum gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Erfreut zeigte sich Brandt auch darüber, dass zu dem Fest rund zwei Dutzend Gäste aus Zuidplas, Bückeburgs niederländischer Partnergemeinde, gekommen waren. Insbesondere in Zeiten, in denen der europäische Gedanke von manchen Menschen infrage gestellt werde, sei es ein „wichtiges Zeichen“, diese Verbindungen und Freundschaften auch über Ländergrenzen hinweg zu pflegen. „Mit den Freundschaften, die aus diesen Begegnungen entstehen, können wir hoffentlich auch andere von der Bedeutung eines friedlichen und freundschaftlichen Miteinanders überzeugen“, so Brandt.

Auf die seit mittlerweile mehr als 45 Jahren bestehende Partnerschaft zwischen Bückeburg und Zuidplas ging auch Daan de Haas, Stellvertreter des Zuidplaser Bürger-



Fleisch oder Wurst oder beides? Beim Essen haben die hungrigen Herren die Wahl, was zu dem Grünkohl auf den Teller kommt. Und bei der Spendensammlung kommen über 2000 Euro für Kinder aus sozial schwächeren Familien zusammen.

FOTOS: WK



„Das macht uns sehr stolz“: Stadtmajor Martin Brandt (links) beim Grünkohlessen.



Das Bläserorchester Bückeburger Jäger steuert schwungvolle Musik bei.

le in dessen neuer Funktion daher fördern, dass Zuidplas über die Vereine, Institutionen, Schulen und Unterneh-

rungen von verschiedenen Seiten zu beleuchten. So kann die Bevölkerung die europäische Verbundenheit hautnah

Teilnahme der aus Zuidplas gekommenen Gäste: Persönliche Kontakte seien durch nichts zu ersetzen, bekräftigte

Schaumburg-Lippe, Karl-Hinrich Manzke.

Brandt hatte in seiner Rede noch auf das soziale Engagement des Bückeburger Bürgerbataillons hingewiesen: „Gesellschaftlicher Zusammenhalt ist immer auch Ausdruck eines intakten und solidarischen Gemeinwesens“, erklärte er. Und vor diesem Hintergrund habe man vor einigen Jahren die „Aktion Kinderhilfe“ ins Leben gerufen, um Kinder aus sozial schwächeren Familien zu unterstützen.

Eine für diesen Zweck bei dem jetzigen Grünkohlessen durchgeführte Spendensammlung brachte nach Angaben